



HERRAJES Y ACCESORIOS  
DE ELECTRIFICACIONES, S.A

## POLÍTICA DE CALIDAD

La Dirección de HADESA desea alcanzar un puesto de liderazgo en el sector de la “Fabricación de Herrajes y Accesorios para Líneas Eléctricas de Alta Tensión. En calle Lisboa 12 Torres de la Alameda comunidad de Madrid”.

El objetivo de implantar el Sistema de Gestión de Calidad medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo es permitir una mejor gestión de los recursos materiales y humanos. Esta gestión debe orientarse hacia la reducción, eliminación y prevención de deficiencias en la calidad, y lo que es más importante, hacia una mejora continua del sistema satisfaciendo los requisitos del cliente, los legales y los reglamentarios que le son de aplicación, con la mayor eficacia.

El Sistema de Gestión de Calidad medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo implantado en HADESA debe satisfacer los requisitos establecidos en la Norma UNE-EN-ISO 9001:2015 UNE-EN-ISO 14001:2015 Y UNE-EN-ISO 45001:2018, quedando plasmado el Sistema en un Manual de Calidad medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo, Procedimientos documentados y en Instrucciones Técnicas, en aquellos casos en que se consideren necesarias.

HADESA se compromete a fabricar productos con una alta fiabilidad para el uso final de los mismos ( Torres y Centros de Alta tensión), atendiendo a la calidad y control de la misma que exigen sus clientes. Para lo cual, se controla y registra durante todo el proceso de fabricación por medio de lotes inequívocos.

Como valor añadido a nuestros clientes, se les ofrece un control de inspección y de pruebas de materiales, que aseguran dicha fiabilidad y además a un coste controlado.

El Manual de Calidad medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo es conocido por todo el personal de HADESA, al igual que los Procedimientos e Instrucciones Técnicas que son de aplicación en el desarrollo de sus actividades, con el fin de satisfacer los requisitos del cliente y medioambientales y se seguridad y salud además de los legales y reglamentarios.

Esta Política de Calidad medio ambiente y seguridad y salud en el trabajo es transmitida a todo el personal a través de:

- [ El Manual de Calidad medioambiente y seguridad y salud en el trabajo, el cual está disponible para todos los empleados, así como para sus clientes y entidades a quien HADESA se lo facilite.
- [ Exponiéndola en lugares visibles de empresa.
- [ Mediante charlas formativas.

La presente Política es el marco de referencia para establecer y revisar los objetivos y metas de calidad medioambiente para así fomentar la participación, consulta y cumplimiento de los requisitos legales se encuentra a disposición del público.

El Director General provee de los recursos adecuados y suficientes para la implantación de este Sistema y cumple su propia Política de Calidad medio ambiente y seguridad y salud.

El Director General y su Equipo Directivo están convencidos de que este camino sirve para incrementar la Cultura de Calidad medio ambiental y de seguridad y salud en el trabajo de todo el personal de la empresa.

***Dirección General***

*04-11-2019*